



城南中だより

舞鶴市立城南中学校
令和6年11月1日発行
第8号 通算683号

<http://jonan-maizuru.edumap.jp/> TEL 75-0137



より良く「魅せる」

晩秋の候 保護者・地域の皆様におかれましては、ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申しあげます。

10月9日に開催しました体育祭には、たくさんの皆様に来校頂き、華やかな競技や深刺としたプレー、感動的な演技に大きなご声援を頂きました。ありがとうございました。体育祭大成功！の勢いに乗り「**咲かせ城南スタイル** ◇英華発外 ◇天歌統一◇」をスローガンに1日には「令和6年度城南祭」を開催いたします。中でも、城南の伝統を脈々と継承する合唱の取組では、学級や学年で試行錯誤を繰り返し、練度を高めて演奏に磨きをかけました。また、パートリーダーを中心にハーモニーや音色を整えながら、歌詞に込められたメッセージや曲の構成についての解釈を深めています。工夫を凝らした学習成果の発表や作品展示と併せて、当日のお客様を魅了できるよう全校で準備を進めてきました。



10/28 プレコンクールの一場面

本紙がお手元に届く頃には、舞台上での渾身のパフォーマンスや、『インクルーシブな学校運営モデル事業』で展開する交流及び共同学習で学ぶ本校及び舞鶴支援学校の生徒作品の数々を既にご覧になった方もいらっしゃるでしょう。生徒一人ひとりの学習の積み重ねや成長に、誰もが心を寄せて楽しめる「城南祭」であれば幸いです。

スポーツの秋・芸術の秋・学びの秋

秋の2大行事、「体育祭」と「城南祭」を成功裡に終えて、いよいよ読書に勉学にいそむ、絶好の時期が到来しました。

4月の「全国学力・学習状況調査」生徒質問紙の回答結果から、本校3年生が「課題解決に向けて自分で考え、自分から取り組む（見通しをもつ）」の項目は全国比+4.4%、「話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、新たな考え方に気付いたりする（学び合い深め合う）」の項目は全国比+3.7%、「友達関係に満足している」の項目は全国比+3%、「普段の生活で幸せな気持ちになることはどれくらいあるか」の項目は、全国比+4.2%の結果でした。

well-beingの視点に於いて、自分と校内の仲間の関係について肯定的な回答をした生徒の割合は9割に迫り、5月の「京都府学力・学習状況調査～学びのパスポート～」からも同様の結果が見られました。データは、日々の学習環境における心理的安全性が担保されている状況を反映しています。「安心で安全な学習環境の構築」は、生徒の「自己肯定感の醸成」と併せて「教育のユニバーサルデザイン」により城南中学校区を貫いて大切に培ってきた、要（かなめ）の事項の一つです。

行事で鍛えたチームワークで、2学期の各教科の締めくくりである「総括テスト」や来るべき「入学者選抜」等を見通して、腰を据えて勉学に励むことが11月の目当てです。月末には「家庭学習強化週間」を設定しています。各ご家庭での励まし等が、生徒の学習習慣定着や学習意欲の醸成に大きな一助となります。

保護者・地域の皆様方のかかわらぬご理解とご支援を、よろしくお願い申しあげます。

校長 福本 浩介 教職員一同



より良い学校教育で、より良い社会をつくる